

CONSIGNES ET CONSEILS

- Une tenue de golf décontractée appropriée avec des chaussures de marche confortables (crampons souples uniquement).
 - Les spectateurs doivent avoir les articles suivants à portée de main : coupe-vent, chapeau /visière, crème solaire, lunettes de soleil et parapluie.
- Veuillez être respectueux du jeu et ne pas interférer avec les joueurs, les caddies ou les médias.
 - Les demandes d'autographes sont interdites sur le parcours.

POLITIQUE RELATIVE AUX APPAREILS MOBILES

- Les appareils doivent être en mode silencieux à tout moment ; l'utilisation du flash est interdite.
- Les appareils peuvent être utilisés pour capturer des vidéos, des sons et des photos (contenu) partout durant la semaine du tournoi.
- Le contenu peut être utilisé à des fins personnelles (p. ex., médias sociaux personnels) ; aucune utilisation commerciale n'est autorisée.
 - Pas de diffusion en direct ou de couverture en temps réel.
- Les appels téléphoniques ne sont pas autorisés dans les zones de jeu.

INSTRUCTIONS AND TIPS

- Appropriate casual golf attire with comfortable walking shoes (soft cleats only).
- Spectators must have the following items on hand: windbreaker, hat/visor, sunscreen, sunglasses and umbrella.
- Please be respectful of the game and do not interfere with players, caddies or media.
- Autograph requests are prohibited on the course.

MOBILE DEVICE POLICY

- The devices must be in silent mode at all times. It is prohibited to use flash when taking pictures.
- It is permitted to use devices to capture video, sound and photos (content) anywhere during the week of the tournament.
- Content may be used for personal purposes (e.g. personal social media). Commercial use is prohibited.
- Live streaming or real-time coverage are not permitted.
- Phone calls are not allowed in game areas.